Edén Pastora

Lucha Armada Unico Camino en Nicaragua

SAN JOSE, o (ACAN-EFE).— Arturo Cruz fracasó en su intento por lograr el diálogo en Ni-caragua y el "único camino' que queda ahora es la lucha armada, afirmó hoy el lider guerrillero anti-sandinista Edén Pastora.

"Comandante Cero".

"Todos los días se justifica más nuestra postura de expresión política por medio de las armas" afirmó el líder guerrillero

disolución del primer cuer-

po de ejército y la licencia concedida a 50,000 de los

75,000 reclutas comenzó la reestructuración de las fuerzas armadas de Ar-gentina, ordenada por el

Presidente Raúl Alfonsin. La eliminación del pri-

mer cuerpo de ejército, si-tuado en plena capital fe-deral, fue largamente aca-riciada por el radicalismo

desde antes de acceder al

"desde las montañas de Nicaragua" en "Radio Monumental" de San José.

Monumental" de San José.
Pastora Gómez comanda una facción de
"ARDE", la cual combate
militarmente al gobierno
sandinista en el sur de Nicaragua, cerca de la frontera con Costa Rica.
"ARDE" se dividió a finales de junio pasado,
cuando una facción de esta
organización. encabezada

organización, encabezada por su líder político, Alfon-

Ejército Argentino BUENOS AIRES, 21 de litar, porque su estratégi-octubre (EFE).— Con la disolución del primer cuer-chos golpes militares de la

> jefe del estado mayor del ejército a encarar esas reestructuraciones.

> De esta manera, el ejército Argentino quedará con 20.000 oficiales y subo-ficiales y otros 20,000 sol-dados, lo cual.según fuentes castrenses, permitirá mantener a la fuerza den-tro del "mínimo opera-cional exigible".

Alfonsín Reestructura

historia de Argentina.

Antes de partir a su gira
por Europa, el Presidente
Raúl Alfonsin autorizó al

Esta "gran unidad de batalla", tiene mayor sig-nificancia política que mi-Encubrir Muertos en Grenada Niega Caspar

WASHINGTON, octubre 22 (UPI).— El Secretario de Defensa, Caspar Wein-berger, rechazó hoy las acusaciones de un encubrimiento sobre el número de bajas durante la invasión de Grenada y dijo que hubo un "informe total" sobre todos los soldados norteamericanos muertos en esa operación. Por otra parte, manifes-

tó que el misil SS-X-25 de alcance intercontinental desarrollado por la Unión Soviética "está muy cerca" de llegar a condiciones de operar, pero se negó a confirmar o negar los informes de que esa arma nuclear ha sido emplazada, posiblemente a bordo de lanzadores del misil SS-

El jefe del Pentágono criticó también al candidato presidencial demócrata Walter Mondale por mantener la "peligrosamente cándida idea" de que todo lo que se necesita es un acuerdo sobre control de armas con los soviéticos para mostrar éxito en la limitación de la cifra de ar-

mas nucleares.
"Esos son argumentos y declaraciones de una per-sona que cree que un acuerdo, sin importar lo que diga, es el objetivo". dijo Weinberger en res-puesta a las críticas de Mondale contra el Presi-dente Ronald Reagan por no concluir un acuerdo sobre control nuclear con

so Robelo, se separó de Pastora. Robelo se unió a la anti-

sandinista Fuerza Demo-crática Nicaragüense (FDN), que con el apoyo de Estados Unidos, combate con las armas al régi-men de Nicaragua en el norte de ese pais

Pastora aseguró que continúa la incorporación de combatientes a sus filas. aunque reconoció que la "deserción ha sido la lógica y natural en los movi-mientos de liberación". añadió el líder guerrillero.

"Estamos seguros que la victoria es nuestra", enfatizó Pastora.



BARRICADA HUMANA. — Manila, octubre 22. Policías vestidos de civil tratan de romper una barricada humana formada por los transportistas



DESTRUCCION DEL TORNADO. - Pasadena, octubre 22. Hernán Snider y su esposa observan los daños ocasionados a su apartamento por un tornado que pasó hoy por el suburbio de Pasade-na, Houston. No se informó de heridos. (Radiofo-

Centenares de Muertos en Ataque en Etiopía

JARTUM, Sudán, octu-bre 22 (UPI)— Rebeldes secesionistas que luchan por la independencia de la provincia de Tigre en Etiopia dijeron hoy que capturaron una localidad turistica, matando a va-rios cientos de soldados del robierno y capturado a 10 gobierno y capturando a 10 extranjeros como rehenes. entre ellos a dos turistas estadounidenses.

Nuestras fuerzas mata-

ron e hirieron a varios cientos de tropas etiopes y milicianos y tomaron 120 prisioneros", dijo Yemane Kidane, vocero del Frente de Liberación Popular del Tigre, en una declaración emitida en la sede de los rebeldes en Jartum. Su-

"También se capturó a

Ministro Griego Inicia Deshielo con Polonia

VARSOVIA, octubre 22 (UPI).— El Primer Ministro griego Andreas Papan-dreou llegó hoy a Varsodreou nego noy a varso-via, en la primera visita de un líder de un país miem-bro de la OTAN, desde la imposición de la ley mar-cial en Polonia, en diciem-bre de 1981.

El Primer Ministro pola-co, general Wojciech Jaruzelski, y su gabinete dieron la bienvenida a Papandreou en el aeropuerto de Varsovia, y la televisión estatal transmitió el acto en vivo, como prueba de la importancia que se asigna al hecho.

La visita de tres días de Papandreou es la primera que cumple a Polonia un Jefe de Estado de un país miembro de la Organiza-ción del Tratado del Atlán-tico Norte, desde diciembre de 1981.

Asimismo, se produce una semana después de la visita del Ministro de Relaciones Exteriores de Austria. Leopold Gratz, quien hizo un llamado a Occidente para que concluya el ostracismo de Polonia y reanude sus relaciones con Varsovia para beneficio de Europa.

Gratz fue el primer funcionario occidental de alto rango que vino a Polonia desde que las autoridades comunistas dictaron la ley marcial, el 13 de diciembre de 1981 y proscribieron a la Central Sindical Independiente "Solidaridad"

Bolsa Cierra Confusa

NUEVA YORK, octubre 22 (AP).— La Bolsa de Va-lores declinó hoy en medio de la confusa situación creada en torno de los precios mundiales del petró-

El mercado redujo el rit-mo que había impuesto una corriente alcista a fi-nes de la semana pasada.

Los analistas dijeron que se había producido una pausa luego de las al-zas. Noruega, Gran Bretana y Nigeria redujeron sus precios del petróleo y la Organización de Países Exportadores de Petróleo fijó una reunión de emer-gencia para planificar una defensa a sus precios oficiales.

El promedio Dow Jones de 30 acciones, que había subido 35,23 la semana pa-sada. bajó 8,73 a 1.217,20.

las alzas en proporción de

-Favor pase a la página 15.

Medidas Antiterroristas Intensifica Gran Bretaña

LONDRES, octubre 22 (AP).— El gobierno anunció hoy que pondrá en práctica un nuevo sistema de evaluación de datos de inteligencia, dirigido a combatir el terrorismo irlendós de timbo de companyo de landés, al tiempo que se intensificaban las medidas de seguridad en torno al Parlamento en momentos en que los legisladores se reincorporan a sus tareas, tras el receso veraniego.

El Ministro del Interior. León Brittan, dijo al Par-lamento que habia dis-puesto la adopción de "nuevas medidas para contrarrestar la amenaza tempresida inlandasa". terrorista irlandesa", a raíz del atentado dinamitero del doce de octubre en el hotel donde se alojaba la Primera Ministra Margaret Thatcher en Brighton, en el que murieron cuatro personas.

Dijo que el propósito era concentrar "la más am-plia gama de experiencia

con vistas a evaluar las intenciones de los terroristas irlandeses" y "coordinar las medidas que sea necesario tomar para contra-

-Favor pase a la página 46.

12 Personas Mueren al Volcarse Camión

COCHABAMBA, Bolivia, octubre 22 (UPI).— Doce personas murieron y 25 más resultaron heridas al volcarse un camión en la carretera que une a Co-chabamba con la región del Chapare, informaron hoy las autoridades.

Fuentes policiales indi-caron que el accidente se registró el sábado en el ki-lómetro 70, cuando se volcó un camión que se di-

rigia a Villa Tunari, con bebidas gaseosas y pasajeros. al parecer por fallas mecánicas, causando la muerte de 12 de sus ocupantes y heridas a otros 25.

Familiares de los pasa-jeros informaron a los diarios de Cochabamba que varias personas murieron por falta de auxilio oportuno y otras aplasta-



- El Cairo, octubre 22. El Ministro italiano de Defensa, Giovani Spadollini, conversa con el Presidente egipcio Hosni Mubarak du-rante la entrevista que ambos realizaron en el Palacio de Gobierno. (UNI-FAX II de UPI)